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Wir können die Wortarten in veränderbare und nicht veränderbare Wörter 
unterscheiden. Veränderbare Wörter lassen sich in ihrer Form flektieren        z.B. z.b. 
z.B. gehen - du gehst 

Nicht veränderbare Wörter lassen sich in ihrer Form nicht flektieren. Diese 
werden Partikel genannt. 

  
Gruppe der veränderbaren Wörter: 

 

Zu ihnen gehören folgende Wortarten: 

- Verben: z.B. lesen, schreiben, suchen, ....  

- Nomen: z.B. Garten, Baum, Rose, ...  

- Adjektive: z.B. gut, hoch, süß, ...  

- Artikel: z.B. die, ein, der, ....  

- Pronomen: z.B. ich, sein, diese, ...  

  

Gruppe der nicht veränderbaren Wörter: 
 

Zu ihnen gehören folgende Wortarten: 

- Adverbien: z.B. dort, gestern, deshalb...  

- Konjunktionen: z.B. und, aber, weil, ...  

- Interjektionen: z.B. Aha!, Autsch!, Oha!, ...  

- Präpositionen: z.B. in, auf, über, ...      

- Numeralien: z.B. viele, vierzehn, … ©www.mein-lernen.at    


